

Handmaren, der Name steht für handgemachte und ehrliche Musik.

Die vier Jungs aus Oberbayern bedienen keine Schubladen, sie schenken uns etwas, das heute oft vermisst wird. Mit eigener Kreativität und der Balance zwischen Witz und Ernsthaftigkeit rocken sie ihr Publikum mit ihrem warmen akustischem Sound.

Die ausgefeilten Texte in deutscher Sprache laden mal zum nachdenken oder lachen, aber auf jedem Fall zum mitsingen ein.

Seit 2018 ist ihr langersehntes Album erschienen und haben so manchen aufs neue überrascht, mit ihrem Sound und dem was man sofort beim ersten Ton der Jungs hört.

Es macht Ihnen einfach Spaß.